

ふれあい

高花平小学校 学校だより
No. 5
平成 28(2016)年 5月-2
☎高花平小 320-2074, 321-3040

5/28(土) ふれあいコンサート2 だよ

えんそう
ア・ピアチェーレのすてきな演奏をどうぞ!!

■10:00 ~

がっこう たいいくかん
■学校の体育館

にゅうじょうむりょう
■入場無料!

がっこう ぞうりつ しゅうねん
学校の創立50周年
きねん
記念コンサートでも、
き
来てもらいましたね。

ちゅうおうこうえん
■P→中央公園へ

じどう おんがく した ゆめ も
児童が音楽に親しみ・夢を持つことを
もくてき ねん しぶんか
目的に、2005年から市文化まちづくり
ざいだん かいさい まな や おんがくかい
財団が開催している「学び舎音楽会」を
ゆうち じっし
誘致して、実施します。



げんがくしじゅうそうだん
弦楽四重奏団
ア・ピアチェーレ

ざいだん
*財団がす
べての経費
を負擔して
くだ
下さるので、
がっこう けいひ
学校の経費
むりょう
は無料です。

えんそう よていきょく 演奏予定曲



- ・「アイネクライネナハトムジーク」(モーツァルト)
- ・四季より「春・第1楽章」(ヴィバルディ)
- ・映画「眠れる森の美女」より「いつか夢で」
- ・映画「天空の城ラピュタ」より「君をのせて」
- ・映画「となりのトトロ」より「となりのトトロ」
- ・アンコール「よ〇か〇体操」(*さて、何でしょう?)

など、CMやテレビ、映画などみなさんの知っている曲がたくさん。

「楽器体験コーナー」もあって、楽しいですよ。
お家の人も、おじいちゃんも、おばあちゃんも、
“未来の高花っ子”も、みなさんで来てね!!

もし、各校で費用負担するならば、およそ15-18万円するそうです。

*「ふれあいコンサート2」は、『音楽の授業(鑑賞単元)』として実施します。また、それ以外の時間は、5年生:「自然教室説明会」、ほかの学年:「教科授業(学習)」の時間です。

ちきゅう せいかつ 地球にやさしい生活を...

よっかいちし ちきゅうおんだんか
■四日市市では、地球温暖化

ぼうし かんきょうふ かけげん
防止など環境負荷軽減のため



じっし がっこう し
めクールビズを実施します。(※学校、市
やくしょ しみん こうきょうしせつ
役所、市民センターなどの公共施設)

がつ あいだ れいぼうおんど
■5-10月の間、冷房温度は28°Cにしま
す。また、ノーネクタイなど、軽装での
きんむ けいそう
勤務とさせていただきます。よろしくお願
いします。 ねが

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

げんき こいのぼりのように元気に...

いま さつき かげ
今、五月の風の中、「こいのぼり」が元気に泳いでいます。その下では、高花っ子も、歓声を上げて元気いっぱい遊んでいます。

さくねん ぼしゅう
昨年、『こいのぼり募集!!』としたところ、1西の野崎さんが寄付して下さいました。

きせつ はな さ およ
季節の花が咲き、こいのぼりが泳ぎ、
こんげつ うた なが がっこう きせつかん
今月の歌が流れる学校。「季節感あふれる学校で、心豊かに…」と願っています。



きゅうきゅうきゅうめいほうこうしゅうかい

救急救命法講習会のお知らせ



～ 昼間は、夏を思わせるような日もあります。これから、水に親しむ機会も増え、水の事故も起きやすくなります。そんなときに、人工呼吸や蘇生法、AEDの使い方を知っていると、家族や身近な人の命を救うことができます。また、家庭にいるときの子ども・家族の急変や、交通事故などの際にも、役立ちます。救急車が来るまでの、5-10分が“命の分かれ目…”。

たかはなだいらしょうがっこうがっこうんえいきょうぎかい
高花平小学校学校運営協議会
たかはなだいらちくたいいくしんこうきょうぎかい きょうさい
高花平地区体育振興協議会〈共催〉

ぜひ、この機会に学んでおきましょう。

■6/25(土) 10:00～11:30

■小学校 視聴覚室など

■指導：四日市消防署・四郷分団のみなさん (大人用、子ども用の人形を使って)

～ 学童、子ども会、スポーツ少年団など 子どもさんに接する機会の多い方は、ぜひどうぞ!!



地域の力を学校に！～ 陶芸・やきものクラブ誕生～

～ 四日市市も高花平小も、新しい学校・教育ビジョンに、「保護者・地域人材の教育活動への参画を進める」とあります。

これまでも、将棋クラブや図書ボランティアさん、水泳ボランティアさんなどが活躍してくれていました。

今年、また新しいクラブ『陶芸・やきものクラブ』が誕生しました。(指導者の南条る煮さんは、本校の卒業生です。) 子どもたちに興味・関心を持ってもらいたいと、る煮さんの作品をろうかに飾ってもらいました。まるで、アートギャラリーのようです。

これからも、地域の人の作品を展示・掲示し、「毎日が文化祭！」のようになればおもしろいだろうなあとおもいます。



■あいさつ運動のときには…

できるだけ歩き・自転車をお願いします。

しかし、学校から遠いお家の方で、車で来る方は、給食室前のスペースへ駐車してください。(朝のうちなら、4-5台分は空いています。それ以降の時間は、パン・牛乳のトラックが出入りします)

■資源回収のご協力ありがとうございます!!

最近、新聞・段ボール、金属類を学校へ そっと置いて行って下さる方が増えました。また、「近所のひとといっしょに品物を集めたので、取りに来て下さい」とお知らせいただいたり…。

ありがたいことです。これからも、よろしくどうぞ!!